
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à companhia de
energia Enel solicitando informações
sobre o serviço de podas de árvores no
município.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando o dever do Vereador de preservar e garantir os legítimos interesses e direitos
da população, neste caso, os munícipes que necessitam do serviço de poda de árvores,
muitas vezes em caráter de urgência, é que 
 
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Plenário na forma regimental, seja expedido ofício a Enel,
solicitando informações sobre o cronograma do serviço de podas de árvores no município.
 
Justificamos nossa solicitação tendo em vista as inúmeras solicitações de poda por parte da
população que tem suas árvores com os galhos altos, tocando a fiação elétrica, trazendo
riscos à integridade física dos moradores bem como dos transeuntes, além do propiciar
prejuízos materiais.
 
 
Ciências: 1) Diretor(a) ENEL-Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 27 de outubro de 2020.

 
 
 

Ver. Fumassa 
VEREADOR 
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